
 

 

 

 

☆進路ガイダンス～６月 19日～☆ 

１ 全体会（講演会） 

 6 月 19 日（月）の 14 時３0 分から夜間制生徒全員を対象に進路ガイダンスを行いました。14 時３0 分から 15

時１0分の全体会では、「モチベーションアップ講演会」を株式会社ライセンスアカデミーの飯島はる美先生より、失敗

談や本校の生徒の様子などを踏まえて、目的意識を持つことの大切さをお話ししていただきました。生徒のワークシ

ートより、講演で学んだことの一部を紹介します。 

１年 専門学校を選ぶ際には、就職状況を必ず見ることが大切だと学んだ。 

何を学びたいのか何をやりたいのかを考えたり調べたりすることが大

事だとわかった。 

失敗談を交えた説明で、とても分かりやすかった。 

進路選択を先延ばしにしないことが大事だとわかった。 

２年 下調べを行うことが大事だとわかった。 

オープンキャンパスや職場見学に行こうと思った。 

３年 自己 PRは、家族や先生に言われた何気ない言葉を書き出すと良いことがわかった。 

等身大の自分をいかに相手に印象良く伝えることが大事だとわかった。 

 ２ 分科会  

 全体会終了後、15 時 20 分から 16 時 50 分まで分科会が行われました。昨年度までは一つの分科会でしたが、

今年度は二つ参加できるようになりました。また、就職希望者には企業の方に来校していただき、会社の概要や業種

の話をしていただきました。下は、分科会の感想です。 

①大学 コースごとに、目指すものが変わるから、自分の希望をよく考えて決めることが大事。

自分にあった入試制度を調べた方が良いということがわかった。 

②就職 幅広い職種があることがわかった。 

会社を決める上で、業績が右肩上がりか否か、重要だと感じた。 

サービス業と接客業が違うことがわかった。 

会社の HPを見てみようと思った。 

③専門学校 就職率を知ることができた。 

様々な学科があることがわかった。 

「言葉よりも行動を」。今回皆さんが感じた言葉を行動に移してみましょう。オープンキャンパスや合同説明会、気に

なる大学・専門学校・会社の HPを調べるなどできることを探してみてください。 
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